

Die Kirchengemeinde braucht Eure Tatkraft

Info für die Kirchengemeinde Wechold zur Kirchenvorstandswahl im März 2024

2024 ist das Jahr der Veränderungen. Wie bekannt ist, werden im März 2024 neue Kirchenvorstände gewählt. Anzahl und Aufgaben werden sich für die Mitglieder des Kirchenvorstandes (KV) etwas verändern, da wir ab dem 1. Januar mit Eitzendorf und Hoya eine neue Kirchengemeinde (Gesamtkirchengemeinde) bilden. Dadurch werden nur noch 2 Kirchenvorstände aus jeder Schwestergemeinde benötigt. Die Arbeiten vor Ort werden zukünftig durch Ortsbeiräte durchgeführt. Die Amtszeit des jetzigen KV endet mit der Einsetzung des neuen Vorstandes der Gesamtkirchengemeinde Hoya-Hilgermissen im Sommer 2024.

Die Vorbereitungen für die Wahl in Wechold waren bereits abgeschlossen als sich grundlegende Veränderungen zugetragen haben.

Aus persönlichen Gründen haben die Kandidaten aus Wechold ihre Kandidatur für die KV-Wahl im März 2024 kurzfristig zurückgezogen.

Diese Entscheidung fiel leider kurz vor Ablauf der Meldefrist. Das Wahlverfahren lässt keine Möglichkeit zu, nach Ablauf der Frist noch weitere Kandidaten vorzuschlagen.

Aus diesem Grund wird in Wechold 2024 keine KV-Wahl durchgeführt.

Als Folge daraus wird Wechold als einzige Gemeinde nicht in dem gemeinsamen Kirchenvorstand mit gewählten Mitgliedern vertreten sein. **Es besteht aber die Möglichkeit, entsprechende Vertreter zu berufen. Dazu bitten wir alle Interessierten um Mithilfe.**

Voraussetzungen für eine Berufung sind:

- länger als 3 Monate Kirchenmitgliedschaft in der Kirchengemeinde Wechold
- älter als 16 Jahre
- nach dem neuen Wahlrecht gilt die Berufung für 3 Jahr, mit der Option auf Verlängerung

Die Aufgaben als Kirchenvorstand befinden sich im Wandel. Durch die Bildung der Gesamtkirchengemeinde werden sich neue und individuelle Möglichkeiten der Gestaltung und des Einbringens der eigenen Fähigkeiten ergeben. Die Vielfältigkeit der eigenen Gedanken, Wünsche und Träume wird eine zukünftige Kirche entwickeln.

Wenn Ihr Euch vorstellen könnt, bei der Entwicklung der Gesamtkirchengemeinde Hoya-Hilgermissen mitzugestalten, Eure Fähigkeiten und Tatkraft im Team des KV einzusetzen, freuen wir uns sehr, wenn Ihr Euch bei uns meldet.

Falls Ihr noch Informationen benötigt, oder noch Fragen habt, stehen wir Euch gerne zur Verfügung. **Ruft uns an!**

Meldet Euch im Pfarrbüro, bei Pastorin Astrid Lier oder direkt bei den jetzigen Kirchenvorstandsmitgliedern.

Euer Kirchenvorstand